

キヌサヤエンドウの 収穫が始まっています

7月8日、中須田地区にある佐藤靖之さんの圃場では上ノ国町の基幹作物であるキヌサヤエンドウの収穫が行われていました。

今年は収量は順調のようですが、価格は例年と比較して少しだけ低く推移しているようです。収穫が終了する秋頃までには徐々に上向いて行くだろうとのことでした。

上ノ国町のキヌサヤエンドウは関西、中部地方などの全国主要都市へと出荷されており、品質が良く、評価が高い作物であることから、今後の豊作と価格上昇が期待されます。



天の川橋に 願いを込めた笹飾り

7月1日、上ノ国保育所の園児たちが天の川橋に願いを込めた笹飾りを飾り付けしました。

この日は比較的風も強く、上ノ国保育所から天の川橋までの道中では、風に煽られながらも皆で協力しあい、一生懸命に大きな笹飾りを運んでいました。

笹飾りには、園児たちの夢や願い事が書かれた短冊が飾られています。また、コロナ禍で頑張っている医療従事者等に応援メッセージを伝える『青色の笹飾り』も飾り付けられ、園児たちは元気よく頑張っている医療従事者等に感謝のメッセージを伝えていました。

上ノ国高校 2年ぶりに上高祭を開催

7月10日、11日の2日間にわたり、2年ぶりとなる上高祭が開催されました。

昨年はコロナ禍の影響により中止となった上高祭ですが、今年は新型コロナウイルス感染症対策のため、例年実施されていた行灯行列などの行事は行わず、クラス発表など、主に校内で実施される内容となりました。

同感染症対策から、保護者や一般参加者の入場制限などが設けられた中でも、上ノ国高校の生徒たちは2年ぶりとなる上高祭を大いに楽しんでいく様子でした。



犯罪や非行を防止 『社会を明るくする運動』

7月2日、第71回社会を明るくする運動の内閣総理大臣メッセージ伝達式が開催され、函館保護観察所長の林京子氏から「内閣総理大臣メッセージ」が伝達されました。

この運動は犯罪や非行を防止し、犯罪や非行をしてしまった人の立ち直りを支えることで安全で安心して暮らすことのできる地域社会を築くことを目標に、毎年7月を強調月間として実施されています。

コロナ禍において、全国的に暗い話題も多くありますが、皆で健康で明るい社会を築きましょう。

